
会　長　熊 澤 勝 則会 長 挨 拶

皆さんこんにちは。久しぶりの

ホーム例会です。例会は有りま

せんでしたが大変忙しい２週間

でした。先日の30周年記念式典

並び家族会も無事終わり、大変

ほっとしています。

本日はネパールの第3292地区のパタン・ウエス

トクラブのパスト会長であられるシディ・B・サキヤ

さんがおみえになっています。

いよいよ12月になりました。何かと忙しい年末

です。そんな中での出席ありがとうございます。先

程第６回の理事役員会が開催されました。理事役

員の皆様ありがとうございました。

11月30日に開催致しました30周年記念式典並

び家族会は、大変盛況に終る事が出来ました。又

聞きですが田中ガバナーも大変良い式典だったと

おっしゃっていただいたそうです。地区大会も終

り、かなりリラックスの様でした。

実行委員長の瀧本さん、副委員長の中村さん、

式典担当の平野さん、祝宴担当の沖野さん、そし

副会長　尾 関 正 美来訪者紹介

シディ・B・サキヤ様（ネパール）

「国歌　君が代」「奉仕の理想」

ソングリーダー　平 野 弘 康唱 和

会　長　熊 澤 勝 則点 鐘

家　族　月　間
2013年12月４日　第１４２８回　例 会

　　司　　　会　　会場委員長　松 浦 正 義

て会員の皆様大変お世話になりました。改めて厚

く御礼申し上げます。

11月21日には日進市で行われた更正保護大会

に出席してまいりました。愛知県知事より尾張中

央ロータリークラブあての感謝状を頂いてまいりま

した。名古屋清須ロータリークラブも感謝状を受

けられました。ロータリーの関係では２クラブでし

た。当日、我クラブの直前会長の大野東秀君が法

務大臣より表彰されました。大変名誉な事です。

大野さん、後ほど一言お願いします。

11月23日、24日にはウエスティンナゴヤキャッス

ルにて地区大会が開催されました。出席された会

員の皆様ご苦労様でした。プログラム１日目はＲＩ

会長のアントニオ・ラフィーノ会長代理で、この方

はフィリピンの国際ロータリー第3830地区のパス

トガバナーで国際的に幅広く活躍されています。

この日は出席者も少なく、少し寂しく感じました。

２日目は記念講演ではトヨタ自動車㈱の張富士夫

名誉会長の講演で「グローバル時代の企業経営」

の演題で大変大勢の方が耳を傾けていました。ト

本日のお知らせ　　（12月14日）

【11日の例会変更】

夜間例会　18:30 ～

周年反省忘年例会
会場／エルハウスナゴヤ

（1429回）

次回のお知らせ　　（12月18日）

卓　話
会場／名鉄グランドホテル
担当／職業奉仕委員会

（1430回）
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《 第1428回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

17名
96,000円

884,000円

《協議事項》
１．西尾張分区ＩＭの件
　　日　時／平成26年２月22日（土）
　　　　　　受　付　15:30 ～
　　　　　　式　典　16:00 ～
　　　　　　懇親会　18:00 ～
　　場　所／名鉄ニューグランドホテル
　　登録料／ 12,000円
　　クラブ負担／ 6,000円
　　了承

２．３クラブ合同新年例会の件
　　日　時／平成26年１月25日（土）
　　　　　　受　付　16:30 ～
　　　　　　例　会　17:00 ～
　　　　　　懇親会　18:50 ～
　　場　所／ウエスティンナゴヤキャッスル
　　登録料／会　員20,000円　同伴者15,000円
　　負担金　会　員12,000円　同伴者10,000円
　　内　訳　クラブ 8,000円　クラブ 5,000円

　　了承

熊澤君　先日の30周年記念式典無事終りまし

た。皆さん本当にありがとうございました。

ネパールよりシディ・サキヤ様をお迎えして。

大野（東）君　保護司関係で法務大臣表彰を受け

ました。結婚記念を祝福していただいて！

赤堀君　在籍30年の表彰を受けて。

冨田君　息子の結婚祝いを頂きありがとうござ

いました。１日に無事結婚式を行いました。

平野君　創立30周年式典、祝宴が無事に終了し

て、皆さん協力ありがとう。在籍30年表彰を

受けて。

松尾君　年末交通安全運動に借り出されていま

す。皆様、一時停止は必ず停止しましょう。

気を付けてね。

堀尾君　ネパールよりシディ・サキヤ様をお迎

えして。30周年欠席のお詫び。

瀧本君　創立30周年記念式典無事終了。実行委

員会及び皆様のご協力に感謝！

沖野君　長男が宅建の試験に合格しました。

大野（眞）君　30年の在籍表彰を受けて。

太田君　理事会欠席のお詫び。在籍表彰を受け

まして。

山下君　2014 ～ 2015年度理事役員の皆さんよ

ろしくお願いします。

尾関君　先日の創立30周年記念式典・祝宴ご苦

労様でした。

片山君　30周年記念式典にて感謝状を頂きテリ

マカセ（マレーシア語）ありがとう。

住川君　先日は感謝状を頂きありがとうござい

ました。

吉田君　師走に入りました。向寒の折り、皆様

お体を大切にしてください。

魚住君　30周年記念式典、出張のため欠席のお

詫び。誕生祝を受けて。

委員長　魚 住 尚 三ニコボックス

幹　事　平 岩 慎 次第６回理事会報告

委員長　吉 田 　 透出 席 報 告

会員数：33名 出席数：22名 出席率：81.48％
第1426回（前々回）　修正出席率：92.59％
〈メーキャップ〉
野田君、山下君（ワールドフードふれ愛フェスタ）
片山君（地区大会指導者育成セミナー）

ヨタの企業経営は、日本も世界も同じ理念の下展

開された様です。場所が違えど従業員の気持ちは

皆同じで、ゆるぎ無き信念の基に展開すれば成功

します。とのお話しでした。会場が満杯でした。11

月30日には六ツ師協働隊の主催で行われた秋祭

りに出席してまいりました。こちらも盛況で協働隊

の皆さんと、子供達、父兄の皆さんが共にふれ合

い、交流されていました。11月はあっと言う間に過

ぎた感じです。

12月は師走と呼ばれ、師匠、先生も走り出すと

の意味で別名「極月」もある様です。が、やはり師

走の方がピンと来ますね。このところ人や自動車

の交通量も多くなった様な気もします。あわてて

交通事故等起こさぬ様、注意しましょう。畑の方も

最近ご無沙汰です。どうなっているか例会の後、の

ぞいて来ます。

（ ）（ ）

本日のお客様 シデイ・Ｂ・サキヤ様とバナーの交換
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３．新会員研修セミナーの件
　　日　時／平成26年１月25日（土）
　　　　　　受付　13:30 ～
　　　　　　会議　14:00 ～ 17:15
　　場　所／名鉄ニューグランドホテル
　　登録料／ 5,000円
　　対象者／魚住君、宮川君、松浦君、
　　　　　　石川君、吉田君
　　了承

４．2015 ～ 2016年度理事役員の件→総会後
　　別紙参照

５．その他

《報告事項》
１．知的障害者育成会より「クリスマスの集い」
　　の件
　　日時／ 12月25日（水）　13:00 ～
　　場所／北名古屋市総合体育館

２．ロータリー日台親善会議の件
　　日時／平成26年１月26日（日）
　　　　　14:00 ～ 17:50
　　場所／台湾

３．2013 ～ 2014年
　　地区プロジェクト引き渡し式の件
　　日時／平成26年３月４日～７日又は10日
　　場所／ベトナムクワンビン省
　　　　　ティエンホワ市

４．愛知県更正保護大会より感謝状と記念品を
頂きました。

　　大野東秀君が保護司としての表彰を受けら
れました。

５．六ツ師協働隊の秋祭りに参加しました。

６．次年度地区委員推薦の件
　　○地区広報委員
　　　堀尾明史君（地区より依頼）
　　○地区Ｒ財団委員
　　　竹本義明君（クラブ推薦）
　　上記２名推薦致しました。

７．その他

私儀、

９月25日、東京大手町日経ホールに於きまして保

護司活動20年の功績により、谷垣禎一法務大臣より

法務大臣表彰を拝受し、11月21日、日進市民会館で

の愛知県更正保護大会にてご披露していただきまし

た。身にあまる光栄でございます。

今後も罪を犯した人々 の改善更正と犯罪の予防に

尽力していく所存です。

大野東秀

市長室で寄付金贈呈 感謝状をいただきました

大野東秀君　法務大臣表彰を受く
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下栗の里を訪ねて

日本のチロルとも、天空の里とよばれる場所が長野県にある。

詳しくは飯田市上村の下栗地区である。飯田ICから凡そ95分の山

の斜面に開けた山間の村である。50世帯あまり人口100人の方が

暮らしていらっしゃいます。駐車場から急ごしらえの幅１メート

ルほどの山道を傾斜に沿うように20分ほど行くと簡易展望台に到

着、下栗の集落の全体が見渡せる。標高700 ～ 1000メートルの山

肌に、斜度30度の傾斜地を切り開いた土地に、家々が点在、大型

の農機具なども入れるわけもなく、すべて手作業で農作業が行わ

れている。これ以上ないというような快晴の中、目線の高さに新

雪をかぶった南アルプスが望め、薄紫の霞のかかった風景は時間

が静止したような感さえ覚えるほどだ。日本の農村風景100選に

も選ばれたこの土地に人と人情とぬくもりを感じられました。

2013.11.16　住川誠一　記
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